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mbraco 
echnology: ASP.NET (C#) 
DMS: MS SQL 
etup time: 10 minutes+ 
S support: Windows 

eatures:

• Super simple template engine 
• Full support for Ajax frameworks like Script.aculo.us or ASP.NET 

Ajax 
• Scheduled publishing 
• Support for any .NET Language including C# and VB.NET 

RL: http://www.umbraco.org

f you are a Microsoft aficionado, you will be quite aware that open 
ource projects on the .NET platform are few and far between. The same 
s true with CMS systems, with (to my knowledge) only DotNetNuke, 
nd Umbraco contending for the position of best ASP.NET open source 
ontent management solution. It’s a further bonus to discover that not 
nly is umbraco open source, but its also an awesome, well built piece of 
oftware. As with most CMS systems being developed now, Umbraco is 
oo committed to webstandards, and indeed has focused on provding at 
latform to achieve perfect CSS and XHTML zen. It utilises XSLT to 

Umbraco 
Технология : ASP.NET (C#) 
Система RDMS: MS SQL 
Время установки: 10 минут+ 
Поддержка ОС: Windows 

Особенности:

• Очень простая система шаблонов 
• Полная поддержка структур Ajax таких как Script.aculo.us или 

ASP.NET Ajax 
• Плановые издания 
• Поддержка любого .NET языка, включая C# и VB.NET 

URL: http://www.umbraco.org

Если вы являетесь фанатом Microsoft, вы вполне осведомлены, что 
проекты с открытым кодом на платформе .NET встречаются довольно 
редко. Также и с CMS системами, разве что (насколько я знаю) 
DotNetNuke и Umbraco, борющиеся за звание лучшего ASP.NET 
решения с открытым кодом для управления контентом. Также приятно 
будет обнаружить, что Umbraco не только имеет открытый код, но и 
является потрясающим, хорошо сконструированным образцом 
программного обеспечения. И, как и большинство систем CMS, 
разрабатывающихся сейчас, Umbraco также придерживается сетевых 
tyle content, so a knowledge of this would be an advantage - although 
ts not a necessity. We were up and running within about 10 minutes - 
he .NET installer script setting up the database etc, all we had to do was 
et some bits and pieces in IIS. If you are a .NET developer - go grab a 
opy, as the user community has also achieved notarity- winning awards 
 you know that you’ll be backed up with exceptional support. 

стандартов, и несомненно стремиться быть платформой с 
безупречными CSS и XHTML. В ней используется XSLT для 
стилистики контента, поэтому его знание будет преимуществом, хотя 
оно и необязательно. Мы установили и запустили систему примерно за 
10 минут, установочный .NET скрипт настроил базу данных и все 
остальное, все что нам нужно было сделать – это настроить некоторые 
мелочи на сервере. Если вы – разработчик .NET – достаньте копию 
этой системы, так как сообщество пользователей также получило 
различные награды – вы знаете, что вам будет оказана исключительная 
поддержка. 
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